



COMUNICADO

Se concreta apertura del mercado chino a los nectarines chilenos

 El Ministro de Agricultura, Carlos Furche, anunció que los productores locales podrán exportar sus productos a partir del próximo mes. Por su parte, el Presidente de ASOEX, Ronald Bown, comentó que la noticia es bien recibida por el sector, luego de cerca de tres años de negociaciones al respecto

Santiago, 25 de Octubre de 2016.- El Ministro de Agricultura, Carlos Furche, anunció hoy la apertura oficial del mercado chino a la exportación de nectarines chilenos. El Secretario de Estado señaló que tras tres años de negociaciones y diversas reuniones sostenidas entre las autoridades del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) y el AQSIQ chino, se concretaron los avances para que a partir de noviembre de este año puedan ingresar directamente a China estas frutas.

Según detalló el Ministro Furche -quien en este momento encabeza el encuentro ChileWeek en Estados Unidos- actualmente Chile exporta cerca de US\$50 millones de nectarines al mundo, y en particular en el caso de Asia, Chile produce una variedad especial para ese mercado. "Los beneficios son claros, desde luego para los productores y exportadores de nectarines porque les otorga un acceso a un mercado dinámico en expansión lo que también les abre sus posibilidades de diversificar sus envíos.

Por otra parte, esto también permite poder hacer frente a las complejidades que se estaban observando en la comercialización, dado el surgimiento de nueva oferta de este producto desde otros países, tanto de la Unión Europea como de otros países del hemisferio sur, así que la principal noticia es para la fruticultura y la agricultura chilena", señaló Furche.

En el sector empresarial este anuncio también fue bien recibido. Así lo señaló el presidente de la Asociación de Exportadores de Frutas (Asoex), Ronald Bown. "Esto permite que en vez de vender una acotada cantidad de cajas de nectarines lleguemos a exportar un eventual potencial que alcanzaría el millón de cajas a China. Esta medida era de absoluta necesidad para poder comenzar la temporada



y así exportar normalmente nectarines. Con esto, más de 500 productores se verán beneficiados, lo que también se traspasa a los trabajadores que verán mejorar sus condiciones", explicó Bown.

Tras la revisión del texto final por ambos países, se espera que el protocolo sea firmado durante la visita que realizará el presidente de China a Chile el próximo mes.